

undefined - dimanche 30 juin 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une joyeuse kermesse pour les enfants de l'école primaire



Éric Bénabent, le directeur de l'école, est au milieu des élèves de CM2 qui ont reçu leurs livres et leurs calculatrices.

Pour la fin de l'année scolaire, les élèves de l'école de Creys-Mépieu et leurs parents étaient conviés vendredi après-midi par le Sou des écoles à participer à de nombreuses animations devant la salle Omnisports. L'association animait aussi une buvette avec petite restauration.

À la fin des divertissements, les 24 enfants du CM2 qui quittent l'école primaire pour le collège ont reçu chacun un livre de Jean Giono, *L'homme qui plantait des arbres*, et une calculatrice spéciale collège.